



マイタケ大収穫

5月31日にマイタケの伏せ込みをして以来、学校では草取りなどの手入れをしてきました。10月に入った頃からマイタケの収穫を行いました。なんと、今年度伏せこみをしたところからも、昨年度伏せこみをしたところからもマイタケが成長し、大収穫となりました。児童はそれぞれマイタケを持ち帰りましたので、御家庭でも秋の味覚を味わえたのではないのでしょうか。残りは給食でもいただきました。自分たちで育てたものを食すことは格別な感じがします。御指導いただきました丹波山倶楽部の方々、どうもありがとうございました。



丹菅音楽祭



第54回丹菅音楽祭が、丹波中学校で開催されました。この丹菅音楽祭は丹波山村と小菅村の小中4つの学校が協力して、音楽活動を発表・披露する場です。今年度は丹波山村の丹波中学校が会場でした。運動会のマーチングで披露した「小さな世界」を含め、日々練習を積んでいた丹波小学校の児童は、少ない人数ながらも伸びのある大きな声で合唱をし、ゆったりしたリズムの演奏を丁寧に発表することができました。授業や休み時間など子どもたちは今までたくさんの練習をこなしてきたせいも、丹波小の児童は本番に強い、そう感じさせるほど立派なオープニングの役割をこなしました。小菅小学校の発表は、丹波小と同じ合奏、合唱2曲でした。丹波小より3倍の人数でしたので、ボリュームがありとても上手な発表でした。さらに、先輩にあたる丹波中学校の軽快なリズムにのった演奏や美しいハーモニーもすばらしく、小菅中学校の迫力ある太鼓の演奏も普段触れることのない音楽で、聴きごたえがありました。来年は小菅村が会場になりますが、保護者や地域の方も気軽に足を運んでいただければと思います。たくさんの拍手やお声がけをいただき、ありがとうございました。



もみじ給食



秋の深まりを感じる季節となりました、丹波小学校では毎年恒例の「もみじ給食」を行いました。今年は未だ紅葉があまり進んでいませんが、子どもたちは美味しい秋の味覚を楽しむことができました。サツマイモを使ったスイートポテトや栗おこわ、秋ガツオの竜田揚げなど、秋ならではの食材を調理したメニューでした。4月のお花見給食、5月の青葉給食、10月のもみじ給食が、天候にも恵まれ外で全校そろって食べれたことが何よりだったかも知れません。丹波小学校では、その他にもバイキング給食や招待給食、希望こんだてなど、工夫して子どもたちの食育や給食指導などを行っております。



がんばった陸上記録会

1日順延となっておこなわれた上野原・丹波地区陸上記録会。過ごしやすい天候の中、5・6年生の子どもたちは、自己記録への挑戦、周囲の子どもたちとの競争も含め、大いにがんばることができました。運動会が終わって3週間あまりの取り組みの中で、どの子も自分のめあてや目標をもち、練習をがんばってきました。その成果がしっかり出すことができた記録会だったと思います。残念ながら今年でこの記録会もおわりになってしまうようですが、最後の陸上記録会がよい思い出になった子どもたちが多かったようです。このがんばりを次の学校生活に生かしていけるよう願っています。保護者のみなさまの御声援ありがとうございました。



